
ПРОТОКОЛ № 1 

Конференции Регионального отделения 

Союза радиолюбителей России по Приморскому краю  

 

г. Владивосток       29 октября 2022 года 

 

На конференции, проводимой в дистанционном режиме на платформе 

TeamTalk, присутствовало 12 делегатов и 3 приглашенных участника. 

Выступил:  

Морозов А.В. – предложил избрать председателем конференции 

Чипенко П.В. RW0LO, секретарем – Зубарева С.А. RW0LZ, членов мандатной 

комиссии  Соколова С.Ю. RW0LD и Зверева К.В. RA0LMS, принять повестку 

конференции в следующей редакции: 

1. Отчет председателя совета РО СРР ПК о проделанной работе 

за 2022 год, в том числе. анализ деятельности РО СРР ПК за отчётный период 

(доклад Морозова А.В. RU0LM). 

2. Отчет председателя ревизионной комиссии РО СРР ПК. 

(доклад Первова О.Ю. RW0LL). 

3. Отчет о проделанной работе в квалификационно-дисциплинарной 

комиссии РО СРР ПК (доклад Гембарского В.М. RW0LX). 

4. О размере членского взноса в СРР на 2023 год 

(доклад Морозова А.В. RU0LM). 

5. О спортивных мероприятиях, включаемых в календарный план РО 

СРР ПК  (доклад Морозова А.В. RU0LM).  

6. Об организации соревнования по СРТ Чемпионат и Первенство ДФО 

05.11.2022 и финансировании мероприятия 

(доклад Компаниец П.А. RC0L). 

7. Об организации соревнования и формировании призового фонда 

чемпионата ДФО по радиоспорту (радиосвязь на КВ) памяти В.И. Мудренко –

 2022 ПК  (доклад Морозова А.В. RU0LM).  

8. Об организации XVII слета радиолюбителей ДФО  2023 года. 

(доклад Морозова А.В. RU0LM).  

9. Об изменении численного состава Совета РО СРР по Приморскому 

краю и избрании его новых членов (доклад Морозова А.В. RU0LM). 

10. Разное (повестка корректируется, пожелания принимаются). 

Постановили:  

1. Избрать председателем конференции Чипенко П.В. RW0LO, 

секретарем – Зубарева С.А. RW0LZ. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

2. Избрать мандатную комиссию в составе председателя Соколова С.Ю. 

RW0LD и члена комиссии – Зверева К.В. RA0LMS. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

3. Принять повестку конференции в предложенной редакции. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 



 

Выступил:  

Председатель мандатной комиссии Соколов С.Ю. – предложил признать 

все представленные протоколы соответствующими требованиям Устава СРР, 

подтвердить полномочия 12 делегатов  от 7 местных отделений  РО СРР по 

Приморскому краю для участия в Конференции регионального отделения СРР 

по Приморскому краю, делегатов с правом решающего голоса:  

 МО СРР ПК по г. Владивостоку – Забродин С.А. RW0LE, 

 МО СРР ПК по г. Владивостоку – Зверев К.В. RA0LMS, 

 МО СРР ПК по г. Владивостоку – Зубарев С.А. RW0LZ, 

 МО СРР ПК по г. Владивостоку – Кулёв А.Н. RW0LGR, 

 МО СРР ПК по г. Владивостоку – Соляник С.П. R0LS, 

 МО СРР ПК по г. Находке – Гембарский В.М. RW0LX,  

 МО СРР ПК по г. Находке – Морозов А.В. RU0LM, 

 МО СРР ПК по Партизанскому району – Артемьев И.Д. RW0M, 

 МО СРР ПК по г. Спасск-Дальнему – Соколов С.Ю. RW0LD, 

 МО СРР ПК по г. Арсеньеву – Чипенко П.В. RW0LO, 

 МО СРР ПК по Артёмовскому району – Ковалевский Ю.В. R0MZ, 

 МО СРР ПК по Ханкайскому району – Соляник В.П. UA0LGF.  

Дополнительно приглашены на конференцию участники для отчётов и 

обсуждения текущих вопросов с правом совещательного голоса: 

 председатель ревизионной комиссии РО СРР – Первов О.Ю. RW0LL,  

 заместитель председателя РО СРР – Бураков В.А. UA0LE, 

 член совета РО СРР – Компаниец П.А. RC0L. 

 

Подтвердить участие в Конференции Приморского РО СРР 12 делегатов 

от 7 местных отделений с правом решающего голоса, что составляет 87 % от 

общего числа отделений СРР зарегистрированных в Приморском крае. 

Таким образом, кворум для начала работы Конференции имеется. 

Конференция, в соответствии с Уставом СРР, правомочна принимать любые 

решения по вопросам деятельности РО СРР по Приморскому краю. 

 

По первому вопросу выступил: 

Морозов А.В. RU0LM – добрый день, уважаемые коллеги, члены Союза 

радиолюбителей, гости нашей конференции! Сегодня в соответствии с 

Уставом Союза радиолюбителей мы собрались на очередную отчётную 

конференцию Регионального отделения Союза радиолюбителей России по 

Приморскому краю. 

Сезон 2021 – 2022 года для нашего Союза радиолюбителей России 

прошел вновь не просто, как мы знаем, страна проводит специальную 

операцию на Украине. В условиях мобилизационных мероприятий и других 

объективных сложностях нам пришлось отменить очные мероприятия (в 

сентябре 2022 года отменили радиоигру «Военный радист», в ноябре 2021 

года отменили чемпионат ДВФО по скоростной радиотелеграфии, в то же 

время нам удалось провести в апреле 2022 года - первенство Приморского 

края среди юниоров в г. Уссурийске. Все заочные мероприятия состоялись 

Это мемориал «Победа» в честь 77–ой годовщины Победы в Великой 



Отечественной Войне, где наши приморские мемориальные станции RP75V из 

Владивостока, RP77DG из Дальнереченска, RP77SD из г. Спасск-Дальний 

провели более 1000 QSO (каждая) и достойно представили наш регион 

активной работой в эфире, поддержав тем самым наш государственный 

праздник.  

Также успешно провели в августе месяце слет радиолюбителей, 

наметили очень серьезные и амбициозные задачи перед РО СРР по 

Приморскому краю.  

1. Задачу укрепления рядов организации, развития ее структуры, 

усиления местных отделений считаю выполненной. Сегодня в нашей 

организации состоят 125 членов СРР, что на 9 человек больше, чем за 

прошлый отчетный период (2020-2021 гг). Из 8 местных отделений РО СРР — 

работает каждое по своим разработанным планам, небольшие МО СРР ПК 

поддерживают мероприятия , проводимые по плану по плану РО СРР.  

В этом году порадовал активностью г. Владивосток. Создалась коллегия 

судей из Приморских судей, повысили (или подтвердили ) судейские 

категории до спортивного судьи Первой категории. Комиссия судей, считаю, 

работает достойно, но был ряд нареканий, которые впоследствии, надеюсь, 

будут учтены. Также во Владивостоке обновился состав местного отделения 

СРР под руководством Соляника Сергея Павловича, который возглавляет и 

коллегию судей. Видно, что организация МО СРР ПК по г. Владивостоку, тем 

более на площадях Приморского радиоклуба и других клубов имеет серьезный 

потенциал для развития дисциплин радиоспорта, чем Сергей Павлович и 

команда радиолюбителей Владивостока активно занимаются. Спасибо, 

владивостокцы, мы долго ждали этого события, т. к. во Владивостоке число 

членов СРР перевалило за 50, а это очень хороший показатель. Продолжают 

активно поддерживать мероприятия РО СРР в том числе работой 

спец.позывным R150AV, открытый в честь 150 летия со дня рождения В.К. 

Арсеньева (очень неплохо выглядела организация работы и проведение 

радиосвязей). Активно принимали участие в общественной жизни региона 

многие радиолюбители (в т.ч. из  Дальнереченска, Лучегорска). Еще раз хочу 

отметить грамотную работу МО СРР ПК по г. Владивостоку, им удалось быть 

причастным ко всем новостям и событиям, связанными с РО СРР по 

Приморскому краю, а также принимать в них участие, также они образовали 

на базе муниципалитета города Владивостока местное отделения СРР, таким 

образом, они стали ближе к органам исполнительной власти, и начали реально 

добиваться поставленных перед Союзом радиолюбителей России задач, все 

начинается с элементарных разрядов (2, 3, также юношеские разряды). В наше 

время это вся работа очень важна, тем более в исторический момент перемен, 

когда мы с Вами и живем.  Продолжаем работать на благо развития 

радиоспорта, выявления и привлечения к радиолюбительству большего 

количества людей в Приморском крае. 

2. Выполнила все свои задачи квалификационная комиссия. С октября 

2021 года по  29 октября  2022 года включительно приняты экзамены у 22 

человек (в прошлом году 15 чел), в том числе: на 1 категорию - 4 человека ( в 

2021 – 3 человек), на 2 категорию – 13человек (в 2021 – 9 чел.), на 3 категорию 



– 5 человек (в 2021 – 6 чел), на 4 категорию - 0 человек (в 2021 – 0 человек). 

Проанализировав работу КДК, мы пришли к выводу, что качество 

приходящих в наши ряды людей стало стабильно выше, люди  стали более 

ответственно подходить к выбору своего пути в мире радиолюбителей.  

3. Задача по развитию радиоспорта также успешно выполнена. В 

сентябре 2022 года прошёл официальный Чемпионат Приморского края по 

радиосвязи на КВ–смесь 2022, хотя участники которого не выполнили 

спортивные разряды, включая спортивный разряд КМС в виде программы 

«радиостанция с двумя или тремя операторами». Чемпионат Приморского 

края по радиосвязи на УКВ «Полевой день» – 2022 также успешно был 

проведен, за это соревнование участники выполнили спортивные разряды до 

КМС включительно. Присвоение спортивных разрядов налажено в тесном 

взаимодействии с Минспортом Приморского края 

Популярен Чемпионат ДФО памяти Виктора Ивановича Мудренко 

(UA0LDX) по радиосвязи на КВ-смесь. В 2021 году в этом соревновании 

выполнили норму спортивного звания «Мастер спорта России» 2 спортсмена 

нашего РО СРР, им пока еще не оформлено присвоение спортивного звания  

«Мастер спорта России». 

Сайт Чемпионата памяти Виктора Ивановича Мудренко закрыт с 

октября 2022 года по просьбе Александра Бондарь (R0NN) и отсутствия 

должного внимания со стороны радиолюбителей. Помощь в наполнении 

спонсорского фонда оказывали Ким Александр Николаевич, RN0F и другие 

радиолюбители.  

О развитии спортивной радиопеленгации. В сентябре 2022 года прошли 

городские соревнования по СРП, благодаря активистам Приморского краевого 

радиоклуба, Сергею Забродину RW0LE, Сергею Соляник R0LS, мы увидели, 

что эта спортивная дисциплина радиоспорта может и дальше развиваться... 

Надеюсь, что мы увидим и организатора в этом виде спорта, который бы взял 

это направление развития в свои руки, ну а Совет РО СРР Приморского края 

готов оказать посильную помощь в этом направлении.   

В 2022 году запланировано проведение Чемпионата и Первенства ДВФО 

по радиоспорту (скоростная радиотелеграфия), которые, надеюсь, состоятся  

05 ноября на базе радиоклуба RC0LE . 

Задача по организации работы судейского сектора в нашей организации 

вышла впервые на более высокий уровень квалификационный уровень, здесь 

нужно тесно работать с РО СРР ПК, т. к. есть организационные  вопросы 

которые необходимо решить, надеюсь нам всем хватит терпения довести до 

ума механизм взаимодействия РО СРР и судей при планировании и 

проведении спортивных мероприятий...    

4. Считаю выполненной и задачу взаимодействия с органами 

государственной власти и всеми организациями, способными оказать 

поддержку радиолюбительству и радиоспорту – в первую очередь с 

Министерством физкультуры и спорта Приморского края, Приморским 

краевым Советом ДОСААФ, органами управления образованием. Мы плотно 

работаем и с представителями сферы образования, и с краевым органом 



исполнительной власти в сфере спорта - проводятся совместные спортивные 

мероприятия, присваиваются спортивные разряды (1 и КМС, МС). 

5. Взаимодействие с филиалом ФГУП «ГРЧЦ» по ДФО, Главным 

радиочастотным центром, Управлением Роскомнадзора по Приморскому краю 

также налажено. 

6.  О работе главной из наших забот - бесперебойное функционирование 

регионального QSL-бюро. Работу по сортировке почты выполняем во 

Владивостоке. Работу собираемся продолжить в таком же режиме. В 2021-

2022 году объем почты остается стабильным и примерно такой же, как и в 

2021 году.  

На сайте Приморского РО СРР постоянно обновляется информация по 

входящей и исходящей почте, и эта практика будет продолжена. Местные 

отделения и отдельные радиолюбители продолжают практиковать отправку 

QSL-почты самостоятельно в Центральное бюро в Москве – это очень 

выгодно всем нам, т.к. экономит и время, и наши финансы. 

При наличии правильно организованной работы в местном отделении 

СРР по г. Владивостоку, готов передать полномочия по сортировке почты 

(входящей) в руки QSL-бюро МО СРР ПК по г. Владиивостоку и таким 

образом, наконец , меня избавили бы от очень серьезной работы – сортировки 

QSL-карточек (эту работу выполняю самостоятельно с сентября 2012 года), но  

механизм по сортировке и отправке (доставке) почты адресатам необходимо 

отладить со всеми заинтересованными лицами (этот вопрос нужно обсудить 

на уровне местного отделения в г. Владивостоке (просьба проработать 

механизм, готов оказывать содействие в этом вопросе) , пока продолжаю 

контролировать этот вопрос самостоятельно во взаимодействии с Бураковым 

В.А., UA0LE который стабильно получает прибывающую почту из Москвы.  

7. Еще одна наша постоянная забота – работа с молодёжью, вовлечение 

её в радиолюбительство и радиоспорт. 

Многое в этом направлении делается и сделано. Работает с юниорами 

и г. Спасск-Дальний RС0LD (руководитель Соколов Сергей RW0LD). 

Работают детские клубы юнармии  в ДВИМУ имени Невельского, юнги 

«Варяга», юнги «Востока», воспитанники этих клубов постоянно участвуют в 

наших мероприятиях. В Уссурийске продолжает действовать радиокружок на 

базе станции юных техников.  

В сентябре 2021 года открылся новый радиоклуб RC0LE в 

г. Владивостоке на базе некоммерческой организации Военно-

патриотического клуба «Техника XX века в Приморском крае», основной 

уклон — радиосвязь на КВ и УКВ, управляющим оператором клуба назначен 

Павел Анатольевич Компаниец  RС0L.  

Работы в направлении развития молодежного спорта очень и очень 

много. В этом надеюсь на вашу поддержку и в дальнейшем. 

8. Приморское региональное отделение Союза радиолюбителей как 

спортивная федерация обязано развивать в Приморском крае радиоспорт. 

Напомню, что наша организация РО СРР аккредитована сроком на 4 

года (с 8 мая 2020 года), мы вплотную работаем с Министерством физической 

культуры и спорта Приморского края по развитию спорта. 



Уровень финансирования наших соревнований в 2022 году остается на 

прежнем уровне, в сезоне 2022 года Министерство ФК и спорта ПК не 

финансировало одно мероприятие - соревнования для юниоров (это сделано за 

нашего бюджета).   

О финансировании мероприятий РО СРР много написано на сайт-

форуме  РО СРР. Ежедневно посещают сайт около 50 и более 

радиолюбителей. В последний год на сайте регулярно публикуются материалы 

о жизни нашей организации – новости, положения и протоколы соревнований, 

статьи, объявления, безусловно нужно сохранить нашу площадку для общения 

на форуме. О финансах и об образовании юридического лица также 

информировал на сайте. Основная цель получить хоть какое-то минимальное 

финансирование от Минспорта ПК на развитие нашего радиоспорта в 

Приморском крае.  

Внешняя политика 

Взаимодействие с Министерством по физической культуре и спорту 

Приморского края – одно из приоритетных направлений нашей работы. 

Министерство утверждает Единый календарный план края, согласовывает 

мероприятия (соревнования) во всероссийский ЕКП . Министерство спорта 

планирует финансирование часть наших  соревнований. В 2012 году мы 

прошли аккредитацию по виду спорта «радиоспорт» в Министерстве спорта 

сроком на 2 года, в 2014 году провели пролонгацию на 1 год, в 2015 — еще раз 

провели пролонгацию на 1 год, и в 2016 мы аккредитованы на 4 года, в 2020 

году ещё на 4 года.  

Сегодня Министерство продолжает работать с нами как с солидной 

спортивной организацией.  

Долговременное сотрудничество связывает нас с Главным 

радиочастотным центром округа. Сегодня полностью отлажена процедура 

образования позывных сигналов опознавания с выдачей радиолюбителям 

соответствующих Свидетельств. Наряду с обычным способом сейчас можно 

подавать документы в электронном виде. При этом подготовительная часть 

этой процедуры выполняется по электронной почте, что приводит к 

существенной экономии времени.  

Мы также имеем положительный опыт сотрудничества с Управлением 

Роскомнадзора. Как мы знаем, начался процесс выдачи документов 

Роскомнадзора через Всероссийский сайт Госуслуг, как оказалось, там еще не 

всё отлажено, поэтому практически все документы в эту организацию можно 

отправить по почте, а главное, так же по почте на домашний адрес заявителя 

получить оформленные Свидетельства.  

Взаимодействие с руководящими органами СРР 

Наша организация всегда активно участвует в работе руководящих 

органов СРР. На федеральном уровне Приморское региональное отделение 

СРР представляет: Морозов Александр Валерьевич (RU0LM), - ваш 

докладчик.  

Продолжаю выполнять работу члена Президиума СРР - представителя 

Президента СРР в Дальневосточном Федеральном округе до (как минимум) 

апреля 2023 года.  

 

 



Заключение 

За отчётный период мы поработали неплохо. Нам есть чем гордиться -

это слет радиолюбителей ДФО, мы проводим его ежегодно, начиная  с 2007 

года. В 2022 году в селе Камень-Рыболов прошел  16-й слет радиолюбителей, 

стало популярным на Слете соревнование по водному поло. Это уже наша 

история  радиолюбителей Приморского края и ДФО.   

В завершении доклада хотел поблагодарить всех, с кем пришлось 

работать и выполнить все задачи. Я горжусь, что наши председатели местных 

отделений стали настоящими профессионалами своего дела, за то что их 

жизненный опыт всегда помогал принимать важные решения в жизни нашей 

организации, за что им огромное спасибо. Все наши мечты, все наши планы в 

конечном итоге работают во благо каждого радиолюбителя Приморского края. 

В прениях выступили: 

Соляник С.П. R0LS – в 2022 году 12 спортсменов, в том числе, юных 

спортсменов получили 2 и 3 разряды по спортивной радиопеленгации и 

радиосвязи на КВ, но они не члены СРР. Нужно ли их принимать в ряды СРР, 

если это школьники или студенты?  

Морозов А.В. (RU0LM) – для оформления присвоения разрядов 

членство в СРР необязательно. Но следует проводить разъяснительную работу 

и привлекать новых членов в ряды СРР. Для учащихся установлен ежегодный 

взнос 100 рублей, вступительный – 200 рублей. 

Постановили:  

Работу РО СРР по ПК признать удовлетворительной. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 

По второму вопросу 

выступил:  

Первов О.Ю. RW0LL – проверка финансово-хозяйственной деятель-

ности Приморского РО СРР за 2021 – 2022  финансовый год проводила 

ревизионная комиссия за период с 05.09.2021 г. по 23.10.22 г. 

Значит, цель всего мероприятия это было контроль за соблюдением 

действующего законодательства и Устава СРР. Установление достоверности 

бухгалтерской и иной документации и её соответствие Уставу СРР. 

Правильности и своевременности уплаты и перечисленных вступительных и 

членских взносов. Значит, объект проверки Приморское Региональное 

отделение союза радиолюбитель России. Остаток на 05.09.2021 года составил 

35914 рублей 64 копейки. Фактически остаток средств наличных средств на 

23.10.2022 года составил 22189 рублей 5 копеек. По результатам проверки 

могу сообщить следующее. 

Проверка проводилась таким образом, чтобы получить достоверную 

достаточную уверенность в том, что квартальные отчеты не содержат 

существенных искажений. Включала проверку на основе подтверждения 

числовых данных и пояснений, содержащихся в квартальных отчётах. 

Квартальные отчеты будут представлены также на сайте, можно посмотреть и 

кто сомневается в приходе-расходе, там до копейки, всё сходится. При 

проведении проверки рассмотрено соблюдение  Устава СРР при совершении 

финансовых хозяйственных операций. Значит, результаты проведенной 



проверки показывают, что финансово-хозяйственные операции 

осуществлялись Региональным отделением во всех существенных отношениях 

в соответствии с действующим Уставом СРР. В процессе проверки, это самый 

главный момент, значит, не были обнаружены никакие факты, из которых 

можно было бы сделать вывод о нарушении хозяйственной и уставной 

деятельности РО СРР. Отчет предоставлен, будет опубликован на сайте. Вот, и 

все дебиты-кредиты там будут предоставлены. Доклад закончил. 

 

В прениях выступили: 

Соляник С.П. R0LS – у меня есть вопрос, этот же вопрос я задавал в 

прошлом году и повторю его снова в этом году. Отчет ревизионной комиссии 

или ревизора заключается в том, что бы было понятно, что вот такая сумма 

взносов, из них потрачено на соревнования было столько, на другие 

мероприятия столько. Мы сейчас в очередной раз услышали много слов, а по 

сути структуры расходов, снова ни чего не поняли. Спасибо. 

Первов О.Ю. RW0LL – уважаемый Соляник, прозвучали голые цифры. 

Был такой приход и такой остался. К этим цифрам прилагается 3 отчёта, где  

показаны взносы всех радиолюбителей России Приморского края. И куда 

были потрачены деньги. Там есть дебет с кредитом, если у вас очень 

непонятно, то, пожалуйста, посчитайте, там всё посчитано. Вопрос закончен. 

Соляник С.П. R0LS – Вы понимаете, в чем дело? Отчет и заключается в 

том, чтобы сообщить, что сумма взносов была такая-то и она структурно 

потрачена туда-то, туда-то и туда-то. У меня нет никаких сомнений, что 

денежные средства расходовались, так сказать, без нарушений, но просто 

хотелось бы увидеть структуру: на соревнования – столько, на взносы в СРР – 

столько, на проведения соревнования – столько и так далее, тогда это было бы 

понятно всем участникам – куда же наши средства израсходованы. Спасибо. 

Чипенко П.В. RW0LO – Председатель РО СРР по Приморскому краю 

всегда публикует перед соревнованиями сколько и на что будет потрачено на 

проведение данных соревнований. Думаю, что Первов О.Ю. примет к 

сведению информацию и следующий доклад составит с учетом прозвучавших 

замечаний. 

Первов О.Ю. RW0LL – да все понятно. Сергей, ты «Политен» 

заканчивал, я тоже там 2 курса закончил, у всех есть высшее образование. 

Значит, куда потрачены деньги, там в квартальных отчетах ясно написано. Кто 

вносил деньги, во взносы, и куда они потрачены. Я же повторился, если 

внимательно было меня слышно, то я сказал, что я всё про калькулировал и 

сказал. Да, надо было общую сумму взносов и куда потрачено, я согласен, все 

это будет сделано, и я приму замечание к сведению. 

Постановили:  

Принять отчет ревизионной комиссии к сведению 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 

По третьему вопросу 

выступил: Гембарский В.М. RW0LX – с октября 2021 года по  29 

октября  2022 года включительно приняты экзамены у 22 человек (в прошлом 

году 15 чел), в том числе: на 1 категорию – 4 человека (в 2021 — 3 человека), 



на 2 категорию – 13 человек (в 2021 – 9 человек), на 3 категорию - 5 человек  

(в 2021 –  6 человек), на 4 категорию – 0 человек (в 2021 –  0 человек). 

Постановили:  

Работу КДК РО СОО по ПК признать удовлетворительной. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 

По четвертому вопросу 

выступил: 

Морозов А.В. RU0LM – Решением Совета РО СРР по Приморскому 

краю от 23.09.2022 принято установить размер членского взноса в размере: 

 для возрастной группы 18 лет и старше 1300 рублей при 

вступительном взносе 200 рублей; 

 для студентов и учащихся с 18 лет членский взнос – 100 рублей и 

вступительный взнос – 200 рублей. (примечание: для спортсменов младше 18 

лет членство в СРР не предусмотрено уставом СРР); 

 для ветеранов 70 лет и старше – 650 рублей, вступительный взнос 

отсутствует. 

Постановили:  

Утвердить предложенный размер взносов по возрастным группам.  

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 

По пятому вопросу 

выступил:  

Морозов А.В. RU0LM – из календаря спортивных мероприятий 

исключен Кубок Приморского края телеграфом, как по соображениям 

целесообразности, так и по настоянию Минспора Приморского края. 

Чемпионат ДФО и Первенство ДФО по скоростной радиотелеграфии 

будет проходить ежегодно, включая и 5 ноября 2022 года. 

Чемпионат Приморского края по радиосвязи на КВ смесь с первой 

пятницы сентября мы переносим на 23 сентября 2023 года. Предлагается 

совместить данные заочные соревнования с проведением очных соревнований, 

с организацией 5 – 6 позиций на острове Русский. То есть организовать 

проведение очно-заочного чемпионата с участием на очных позициях 

юниоров. До 10 января 2023 года будет опубликовано Положение и Регламент 

по данным соревнованиям для обсуждения. 

В прениях выступили: 

Зубарев С.А. RW0LZ – откуда будет браться энергопитание? 

 Морозов А.В. RU0LM – электропитание от генераторов, отдельно для 

каждой позиции. 

 Зубарев С.А. RW0LZ – какая дата проведения соревнований? 

Морозов А.В. RU0LM – 23 сентября 2023 года 

Зубарев С.А. RW0LZ – какое время начала соревнований? 

 Морозов А.В. RU0LM – 22:00 местного времени. 

 Забродин С.А. RW0LE – для юниоров, несовершеннолетних лиц, время 

начала соревнований не подходит по законодательству. 



 Морозов А.В. RU0LM – возможно изменение по составу – только 

взрослые. 

Соляник С.П. R0LS – в чем разница по зачету между очными и 

заочными участниками? 

Морозов А.В. RU0LM – зачет раздельный. 

 Соляник С.П. (R0LS – для подготовки таких соревнований необходимо 

назначить ответственного из Совета РО для координации их подготовки. 

Постановили:  

Принять к сведению, поддержать предложение по этим соревнованиям, 

на совете РО СРР по ПК назначить ответственного за проведение очного 

соревнования по радиосвязи на КВ, запланированного на сентябрь 2023 года. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 

По шестому вопросу 

выступил:  

Морозов А.В. RU0LM – технически готовность к проведению 

соревнования – 95%, об остальном доложит Компаниец П.А. С моей стороны 

готовы бланки грамот, подписанные Президентом СРР, останется только из 

заполнить. 

Компаниец П.А. RC0L – классы приема и передачи готовы и проверены. 

Место для размещения участников подготовлено. 

В прениях выступили: 

 Зубарев С.А. RW0LZ – как добираться к месту проведения соревнований 

от остановки электрички? 

 Компаниец П.А. RC0L – планируем автомобиль для доставки судейской 

коллегии к месту проведения соревнований с остановки электрички. 

Постановили:  

Принять к сведению информацию оргкомитета соревнований о 

готовности к их проведению. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

 

По седьмому вопросу выступил:  

Морозов А.В. RU0LM – представлен обновленный Регламент в  

соответствии с требованиями норм вида спорта «радиоспорт», его 

дорабатывал Заморока А.Н. UA0C, я его еще не обрабатывал, но обещаю 

рассмотреть и подписать у Президента СРР до 15 ноября 2022 года. 

Что касается призового фонда, пока имеется только один спонсор – 

RN0F, от которого поступило 5000 рублей, всё зависит от нас самих. 

В прениях выступили: 

Чипенко П.В. RW0LO – 15-го не слишком ли поздно будет по срокам? 

Морозов А.В. RU0LM – нет, не поздно, но обязуюсь сделать Регламент 

до 5 ноября. 

Постановили:  

Подготовить Регламент к подписанию Президентом СРР до 5 ноября. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 



 

 

По восьмому вопросу выступил:  

Морозов А.В. RU0LM – XVII слет радиолюбителей Приморского края 

предлагается провести 12 – 13 августа 2023 года в Камень-Рыболове. 

Организацию возложить на Совет РО СРР по Приморскому краю. 

В прениях выступили: 

Ковалевский Ю.В. R0MZ – предлагаю рассмотреть альтернативное 

место на берегу моря. 

Бураков В.А. UA0LE – тоже предлагаю провести во Владивостоке на 

берегу моря. Русский остров. 4 года назад искал места. Места есть. Шамора. 

Чипенко П.В. RW0LO – предлагаю вынести данный вопрос на сайт РО 

СРР по ПК для обсуждения. 

Морозов А.В. RU0LM – в 2023 году XVII слет предлагаю проводить на 

старом месте, поскольку там организованы все стороны слета – проживание, 

развлечения, безопасность. 

Соляник С.П. R0LS – чтобы предлагать другое место нужно быть 

уверенным, что вариант проработан со всех сторон – размещение, отдых, 

безопасность. 

Чипенко П.В. RW0LO – предлагается вынести вопрос на голосование. 

Поручить инициативной группе в лице Буракова В.А. и  Первова О.Ю. 

проработать альтернативное место для проведения этого слета на острове 

Русский и до 10 января 2023 года доложить об этом на совете РО СРР по ПК. 

При должной проработке этого вопроса вынести решение о месте проведения 

на совет РО СРР по ПК. 

Постановили:  

Запланировать проведение XVII слета радиолюбителей на озере Ханка в 

Камень-Рыболове, альтернативное место, при должной его проработке, 

рассмотреть повторно на совете РО СРР по ПК в январе 2023 года.  

Голосовали: «За» – 8; «Против» – 3; «Воздержались» – 1. 

Решение принято большинством голосов. 

 

По девятому вопросу 

выступил:  

Морозов А.В. – предлагаю, с учетом повышения активности 

Владивостокского, Артёмовккого и Ханкайского МО СРР, расширить состав 

совета РО СРР по ПК до 10 (десяти) человек. Избрать в состав совета РО СРР 

по ПК председателей этих местных отделений: Соляника С.П. R0LS, Соляника 

В.П. UA0LGF и Ковалевского Ю.В. R0MZ. 

В прениях выступили: 

Чипенко П.В. и Соколов С.Ю., которые поддержали предложение по 

новым кандидатурам в совет РО СРР по ПК, отметив, что деятельность этих 

членов активизирует работу совета и будет способствовать легитимизации 

решений, им принимаемыми. 

Постановили:  

1. Расширить состав совета РО СРР по ПК до 10 (десяти) членов. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 



2. Избрать членом совета РО СРР по ПК Соляника Сергея Павловича, 

председателя Владивостокского МО СРР и  РКССР Приморского края. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

3. Избрать членом совета РО СРР по ПК Соляника Владимира 

Павловича, председателя Ханкайского МО СРР. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

4. Избрать членом совета РО СРР по ПК Ковалевского Юрия 

Викторовича, председателя Артемовского МО СРР. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

Решение принято единогласно. 

Таким образом, сформирован совет РО СРР по ПК в составе: 

1. Морозов А.В. RU0LM – председатель совета РО СРР по ПК. 

2. Бураков В.А. UA0LE – заместитель председателя РО СРР по ПК.  

3. Соляник С.П. R0LS – председатель Владивостокского МО СРР. 

4. Компаниец П.А. RC0L – член Владивостокского МО СРР. 

5. Гембарский В.М. RW0LX – председатель Находкинского МО СРР. 

6. Чипенко П.В. RW0LO – председатель Арсеньевского МО СРР. 

7. Соколов С.Ю. RW0LD – председатель Спасского МО СРР. 

8. Артемьев И.Д. RW0M – председатель Партизанского МО СРР. 

9. Ковалевский Ю.В. R0MZ – председатель Артёмовского МО СРР. 

10. Соляник В.П. UA0LGF – председатель Ханкайского МО СРР.   

 

По десятому пункту в разном  

выступил: 

Забродин С.А. RW0LE – обращаю внимание обновленного совета РО 

СРР по Приморскому краю на необходимость координации усилий по 

развитию молодежного спорта, путем проведения его популяризации в 

учебных заведениях, проведением работы по организации контактов между 

руководителями спортивных секций этих учебных организаций. Такая работа 

ранее не велась, но она необходима и, как показывает практика, востребована 

со стороны учащихся. Предлагаю, при формировании плана работы совета РО 

СРР по Приморскому краю, включить этот вопрос для рассмотрения и 

практической реализации.  

Постановили:  

Поручить члену совета РО СРР по Приморскому краю Компаниец П.А. 

координировать эту работу через МО СРР по Приморскому краю. 

Голосовали: «За» – 12; «Против» – 0; «Воздержались» – 0. 

 

 

Председатель Конференции 

РО СРР по Приморскому краю                                          Чипенко П.В.   

 

Секретарь Конференции 

РО СРР по Приморскому краю                                          Зубарев С.А.   


